
Gemäß § 18 Abs. 3 GeschORV hat die Stadtpräsidentin auf Verlangen des Fragestellers eine 

Große Anfrage auf die Tagesordnung zu setzen, wenn die Kleine Anfrage nicht innerhalb der 

gesetzten Frist beantwortet wird. 

 

Ratsherr Hahn bringt die Große Anfrage ein. Er bemängelt, dass die Berichterstattung im 

Schul-, Kultur- und Sportausschuss nicht, wie beschlossen am 21.10.2021 erfolgte, sondern 

erst im November 2021. 

 

Die Große Anfrage wird von Herrn Erster Stadtrat Hillgruber beantwortet. Herr Erster Stadtrat 

Hillgruber teilt mit, dass die Verschiebung der Berichterstattung mit dem Schul-, Kultur- und 

Sportausschuss abgestimmt gewesen sei. 

 

In der anschließenden Aussprache teilt Ratsherr Delfs mit, dass das Thema Lüftung an Schule 

seit einigen Sitzungen Thema sei und auch weiterhin sein werde. Zudem bestätigt Ratsherr 

Delfs, dass die Verschiebung der Berichterstattung mit dem Ausschuss abgestimmt gewesen 

sei. 

Ratsherr Hahn moniert, dass der Schul-, Kultur- und Sportausschuss bereits in seiner Sitzung 

am 20.05.2021 und somit noch vor der Beschlussfassung durch die Ratsversammlung am 

08.06.2021 beschlossen habe, dass die Berichterstattung später stattfinde, als es der Be-

schluss vorsehe. 

Ratsherr Hahn bittet die Verwaltung um Mitteilung, ob für die Luftfilter Gelder aus dem För-

dertopf des Landes beantragt wurden. 


